

2025年度学生による前期授業評価アンケートへの 教員からのコメント

CG制作基礎II/ゴパール サイラクシミ

【この授業に関する感想・意見】へのコメント

皆さん、授業へのたくさんの感想や意見をありがとうございました。資料のわかりやすさや授業の進め方について前向きに受け止めてもらえたことを嬉しく思います。また、難易度の変化や細部への注意に対して「難しい」と感じた声もありましたが、その気づき自体が次の学びにつながる大切な経験です。Mayaの操作やアニメーション制作など、繰り返しの練習が力となる部分も多いので、焦らず積み重ねていってください。

授業を通じて自分の成長を実感したり、さらにCG分野を広げたいという気持ちを持ってくれたことは、とても喜ばしいことです。

【この授業を受講して、自分が学んだこと、反省していること】へのコメント

この授業を通して、アニメーションの基礎知識やMayaでの操作を学び、理解を深めてもらえたことを嬉しく思います。関節や人体の動きに注目する大切さや、設定の一つひとつが作品全体に影響することに気づけたことは、今後の大きな財産になります。

一方で、「もっと練習時間をとればよかった」「理解が不十分だと感じた」という振り返りも見られました。学んだ内容を確実に定着させるには、自主的な練習や復習の積み重ねが欠かせません。授業時間だけでなく、授業後に短時間でもその日の作業を振り返ったり、簡単な動きをもう一度試してみたりする習慣を持つと、理解の深まりや技術の定着に大きく役立ちます。

皆さん一人ひとりが自分のペースで学びを積み重ね、これから創作に活かしてくれることを期待しています。今回の経験を次につなげ、さらに成長していくください。